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VERBALE INCONTRO 

PERCORSO DI CO-PROGETTAZIONE PER TRASPORTO SOCIALE 

ORARIO E SEDE DI SVOLGIMENTO: 

ORE 11.30 PRESSO SDS VALDINIEVOLE – PESCIA - IN DATA 9/07/2024 

PARTECIPANTI AL TAVOLO 

Tronci Daniele Croce Verde Lamporecchio / Pubbliche Assistenze 

Michelotti Marco Misericordia di Uzzano/ Misericordie 

Bonu Nicolina Croce Rossa 

Bini Maria Elena SdS Valdinievole 

Fucci Eomaira SdS Valdinievole 

Simona Pallini SdS Valdinievole 

Bini Ilaria SdS Valdinievole 

Lomi Stefano SdS Valdinievole 

 

Simona Pallini apre il tavolo condividendo il percorso raggiunto sia per la Governance che per la 

proposta di un unico piano tariffario. La Sds, viste le risultanze del precedente tavolo con gli Enti 

attivatori del servizio, propone di attendere le risposte degli stessi con riferimento alle modalità di 

attivazione del trasporto. 

Daniele Tronci della Croce Verde di Lamporecchio chiede di conoscere indicativamente le 

tempistiche con cui si attiverà il trasporto. 

Stefano Lomi riferisce che vi è la necessità di capire come sarà anche l’organizzazione interna ad 

Sds. 

Daniele Tronci della Croce Verde di Lamporecchio riferisce che sarà a breve formalizzato il 

Raggruppamento Temporaneo (prima della stipula della convenzione) con l’individuazione di tutti i 

compiti dei soggetti ETS partecipanti. 

Stefano Lomi ribadisce che le regole di attivazione / disdette devono essere condivise con le 

famiglie. Non appena sarà perfezionato il tutto, indicativamente si presume entro settembre, per 

poi partire definitivamente con il mese di ottobre. Andrà condiviso tutto con la Fondazione MAIC e 

gli uffici di Sds. Si pensa ad una centralizzazione del servizio con corrispondenza di mail. A Sds 

arriverà per conoscenza l’attivazione con regole precise da far evidenziare a cura degli specialisti. 

Le famiglie devono sapere che esistono 3 possibilità: attivazione con mezzi propri, attivazione a 

carico delle famiglie rivolgendosi alle associazioni del territorio, attivazione a carico di Sds 

rivolgendosi anche in questo caso alle associazioni del territorio. 

Daniele Tronci della Croce Verde di Lamporecchio propone l’adozione di un portale web per 

l’attivazione delle richieste di trasporto in visione a tutti gli attivatori. L’accesso avverrà tramite 

user e password. Tale portale potrà essere utilizzato anche per il monitoraggio. 

Simona Pallini solleva il quesito legato alla privacy e nello specifico se fosse necessario consultare 

il nostro DPO. 
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Marco Michelotti pone l’attenzione ai costi del progetto e con riferimento al portale web propone 

che chi gestisce il coordinamento possa gestire anche il portale. 

Stefano Lomi riferisce che le proposte acquisite e presentate degli ETS sono state accolte e che si 

può procedere con la stesura della bozza di convenzione da condividere. 

Simona Pallini chiede di ricontrollare il Piano Economico Finanziario per rivedere importi, regole, 

modalità di pagamento, convenzione, ecc. e con la condivisione di questi si può procedere 

all’approvazione con atto del percorso di co-progettazione. 

Il tavolo si chiude alle ore 12.25. 

 

 

Il Responsabile del procedimento 

Stefano Lomi 
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